#### REDES SOCIALES

# Creel desestima dichos del Presidente de la República

#### DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Xóchitl Gálvez será la candidata de la oposición para la Presidencia de la República en 2024, el diputado panista Santiago Creel le respondió al mandatario y afirmó que serán los ciudadanos quienes decidan quién será el abanderado o abanderada del Frente Amplio por México.

En la mañanera de ayer 3 de julio, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que tras una consulta en las esferas más altas de la oposición con Claudio X. González a quien señala como el gerente dicho grupo, se decidió que será la senadora panista la candidata, por lo que aseguró que el proceso de selección de la oposición se trata de una farsa.

## RESPUESTA

Al respecto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados reaccionó con un mensaje en su cuenta de Twitter en el que dio respuesta a la afirmación del mandatario.

"Te equivocas Andrés, aquí tu dedito no decide



Te equivocas Andrés, aquí tu dedito no decide nada. En nuestro proceso democrático son las y los ciudadanos libres quienes deciden."

### SANTIAGO CREEL

DIPUTADO DEL PAN

nada. En nuestro proceso democrático son las y los ciudadanos libres quienes deciden, no tú.

"¿Qué actitud voy a asumir Andrés? La del demócrata que soy, a diferencia tuya y de tus corcholatas, competiré y me someteré a los resultados del método acordado. No te equivoques, yo sigo siendo el mismo de 1994, el que cambió eres tú, te transformaste en un autócrata y traidor a la democracia y a México. Lo lamento mucho", escribió el panista en Twitter.